

¿Quién puede comer en esta casa?

Por Graciela Smith



Michelle Madsen, Lucía Vogelfang, Graciela Smith, Alejandra Mettler, Lucrecia Urbano y Catherine Fulop en Zona Imaginaria.

El espacio que coordina la artista plástica Lucrecia Urbano recibe la visita de la inglesa Michelle Madsen. La poeta y performer ha recorrido varios rincones del globo con el fin de enriquecer su arte, al tiempo que promueve la difusión de la poesía.

En estos momentos, la inglesa Michelle Madsen está llevando a cabo su propuesta *¿Quién puede comer en esta casa?*, un verdadero banquete para alimentar la mente y el cuerpo con frases y comida experimental. Michelle Madsen, poeta y encargada del *London's Rambling Restaurant* y *Hammer and Tongue*, ha recorrido varios rincones del globo con el fin de enriquecer su arte, al tiempo que promueve la difusión de la poesía.

La artista Alejandra Mettler lidera una iniciativa artística internacional que revaloriza la bandera e integra las comunidades. *"La consigna era trabajar la identidad, la integración y la dignidad con nuestra bandera y unir lo cultural con lo solidario"* dice Alejandra.

Del mismo modo, la artista Catherine Fulop, comprometida en una causa benéfica, divide su tiempo en la realización fotográfica de un almanaque artístico.

Por su parte, Lucía Vogelfang, se prepara con destino a Francia con un beca de intercambio e investigación.

La artista Lucrecia Urbano, fundadora de Zona Imaginaria, realiza trabajos de investigación, docencia y curaduría, con marcado interés en el intercambio y las relaciones interpersonales y su entorno. Su obra como artista, combina diferentes soportes y materiales de impresión, grabado, fotografía digital, sonido, cristal soplado e instalaciones. Ha participado de muestras individuales y colectivas en Argentina, Estonia, Canadá, EEUU, Cuba y Brasil, integrando proyectos de intercambio y residencias en la Universidad de Bristol, Inglaterra, y en ABC-Gráfica Actual (proyecto de intercambio Argentina/Brasil/Canadá).

Zona Imaginaria: Chile 3386 Victoria, San Fernando.
 Informes y reservas: taller@lucreciaurbano.com.ar
 Tel: 4714 3618
 Cupos limitados / Restaurante secreto

En la localidad de San Fernando, se encuentra el taller y Residencia para artistas Zona Imaginaria, liderado por la artista Lucrecia Urbano.

Este proyecto, nace en el año 1993 con la idea de generar un espacio artístico de creación abierto a la comunidad con la participación de artistas nacionales, internacionales y vecinos de la zona.

Especialmente orientado a la gráfica y las nuevas técnicas de grabado, el taller Zona Imaginaria, procura relacionar la producción de cada artista con el contexto del arte contemporáneo. El taller está equipado con una amplia infraestructura para el desenvolvimiento de sus actividades, además de un taller para jóvenes y una huerta orgánica abiertos a la comunidad local.

También, se realizan intercambios con artistas a través de seminarios y cursos con otros talleres nacionales e internacionales.

De ese modo, estudiantes y graduados provenientes de Medio Oriente, Francia, Estados Unidos y Reino Unido junto a artistas argentinos, han tenido la oportunidad de convivir y llevar a cabo una experiencia innovadora en ese lapso.



Lucrecia Urbano.



Comida y poesía.